

## La intoxicación de la familia de Manlleu no fue motivada por alimentos

BARCELONA, 22 (Efe).—Ha quedado prácticamente descartada la posibilidad de que alimentos de cualquier tipo fueran los causantes de la intoxicación que produjo, en la tarde del domingo, la muerte de Jordi Toneu Ramoneda y el estado en coma de su esposa y sus dos hijas.

Según ha confirmado a «Efe» el jefe de Sanidad en funciones de Barcelona, doctor Salleras, el estado de la señora Toneu y de sus dos hijas, Nuria y María, es crítico y las tres continúan en estado de coma.

Según ha podido saber «Efe» de fuentes muy fidedignas, a través de las investigaciones realizadas con los enfermos se descarta, no sólo la intoxicación por alimentos, sino también la intoxicación por venenos muy conocidos: concretamente, «Efe» pudo saber que han quedado descartados el arsénico y el cianuro.

## Identificado el cadáver del niño francés desaparecido en la tragedia de Los Alfaques

BARCELONA, 22 (Efe).—Los padres del pequeño Fabrice Bard identificaron el cadáver de su hijo entre los de las víctimas de la tragedia de Los Alfaques, según informa hoy el vespertino barcelonés «Catalunya Express».

Los restos mortales de Fabrice serán ahora trasladados a su país natal, para recibir allí cristiana sepultura, y los gastos del traslado serán sufragados por el Estado francés.

## 65.000 KILOS DE PATATAS PARA LA QUEMA EN VALLADOLID

VALLADOLID, 22 (Efe).—Alrededor de 65.000 kilos de patatas recientes de esta temporada, serán quemadas esta tarde a las cinco y media en la localidad vallisoletana de Villanueva de Duero.

Por otra parte, según ha podido saber «Efe» hoy se está recogiendo patatas en el pueblo de Valdestillas, para proceder mañana a su cremación.

## DOS TORPEDOS EN LAS REDES DE UN PESQUERO

Un pesquero mallorquín que faenaba en aguas de Cala Figuera, frente a la costa mallorquina, atrapó ayer por la noche en sus redes dos torpedos pertenecientes a un barco de guerra francés que había perdido frente al litoral mallorquín.

Las autoridades de Marina se personaron en Cala Figuera para hacerse cargo de los dos peligrosos artefactos, cada uno de los cuales está valorado en más de millón y medio de pesetas.

## OFICIALMENTE DESMENTIDA LA EXISTENCIA DE BOMBAS ATOMICAS EN LA BASE CANARIA DE GANDO

### RESUMEN DE AGENCIAS

La Oficina de Información del Cuartel General del Aire (antiguo Ministerio del Aire), ha hecho público un comunicado desmintiendo la existencia de bombas atómicas en la base canaria de Gando, en contra de las informaciones publicadas en diversos medios de comunicación.

El contenido de dichas informaciones ha sido calificado en el comunicado oficial de «falso y carente de todo fundamento».

### ANTINUCLEAR AUTORIZADA

La manifestación en contra de la ubicación de la central nuclear de Valdecaballeros, ha sido autorizada por el Gobierno Civil de la provincia de Badajoz para el próximo

domingo, a las doce de la mañana.

La manifestación está convocada por la coordinadora antinuclear de Valdecaballeros, que está representada por representantes de A.P., P.S.O.E., P.T.E., Comunidades de Regantes, comisiones de afectados, C.N.T., asociaciones de vecinos y el Grupo Ecologista Adenex.

### PROHIBIDO BAÑARSE EN EL EBRO

El elevado grado de contaminación de las aguas del río Ebro ha impulsado al gobernador civil de Tarragona a ordenar a los municipios ribereños que publiquen edictos prohibiendo al público bañarse en las hoy peligrosas aguas.

El Ayuntamiento de Tortosa se ha apresurado a cum-

plir lo dispuesto y en las márgenes del río ha colocado letreros indicando la prohibición a bañarse en el Ebro.

Por otra parte, y según se ha informado, la Policía Municipal patrulla por los lugares que en época estival son más concurridos por veraneantes, para evitar que cometan la imprudencia de sumergirse en las contaminadas aguas.



Un momento de la reunión en el INP de los miembros del sindicato de médicos libres y otros organismos para tratar de las guardias médicas. (Foto: EUROPA)

## En la reunión de ayer en el I.N.P.

## FORMACION DE LA COMISION CENTRAL PARA LAS GUARDIAS MEDICAS

### ★ La coordinadora nacional de hospitales celebró otra paralelamente

#### RESUMEN DE AGENCIAS

Con la asistencia de centrales sindicales, Consejo General de Colegios Médicos, Sindicato de Médicos Libre y representantes del INP, se celebró ayer tarde una reunión en la que se formará la comisión central encargada de la vigilancia a nivel nacional, del cumplimiento de los acuerdos sobre las guardias.

Esta reunión, prevista en principio para el pasado día 11, tuvo que ser pospuesta hasta esta fecha ante la incomunicación del Consejo General de Colegios Médicos, que —según manifestó— no pudo reunir a sus representantes, por encontrarse éstos de vacaciones.

En cumplimiento de los citados acuerdos, se han creado ya en distintos hospitales y provincias, las comisiones locales encargadas de la organización de las guardias. En otros centros, como las ciudades sanitarias «La Paz», «Ramón y Cajal» y «Puerta de Hierro» los médicos se han negado a formar estas comisiones por no aceptar como representativas, a las partes que negociaron los acuerdos con el INP.

Los Colegios Médicos de diversas provincias, han manifestado su oposición a participar en las negociaciones si no se garantizaba que las comisiones encargadas de la organización de las guardias estarian compuestas exclusivamente por personal médico.

Por otra parte, la coordinadora nacional de hospitales que no fue aceptada en las primeras negociaciones y a la que el INP ha negado de nuevo representatividad tras la asamblea del pasado día 16, en la que fue ratificada como único organismo representativo por los asistentes de diversas provincias, celebró hoy una reunión en la que es posible que se tomen medidas de fuerza, entre las que pudieran estar la de ir a la huelga.

#### CADIZ:HUELGA S.

Los médicos de la residencia sanitaria «Fernando Zamácola» de la Seguridad Social, iniciaron a primeras horas de la tarde de ayer una huelga, a causa del tema de las guardias.

#### DEFENSA INP

La junta nacional de la Asociación Sindical de Funcionarios del Instituto Nacional de Previsión ha hecho pública una nota en la que sale al paso de las acusaciones de corrupción, malversación de fondos y otras imputaciones contra sus funcionarios. Dicho sindicato tiene más de dos mil afiliados (de los 18.000 del INP).

#### FALTA DE ASISTENCIA

El comité provincial de Sevilla del Partido Comunista de España ha hecho pública una nota en la que afirma que «días atrás falleció un hombre en la localidad sevillana de Pruna por falta de asistencia sanitaria».

## En su reciente viaje a Ibiza

## CONESA TRAS LA PISTA DE UN YATE DEL I.R.A. CON DOS PRESUNTOS ETARRAS

#### RESUMEN DE AGENCIAS

Aunque en medios policiales de las islas se guarda una total discreción en torno al reciente viaje del comisario Conesa a Ibiza, se ha podido saber que la misión del comisario jefe de la Brigada de Investigación de la Policía, era detectar la presencia de un yate de bandera inglesa en el que viajaban dos presuntos miembros de ETA y que contaba cierta cantidad de explosivos, según informa el «Diario de Mallorca». Al parecer dicho yate pertenecía al Ejército Republicano Irlandés (IRA).

Como se sabe uno de estos presuntos etarras, Juan Rego Vidal, fue detenido por el comisario Conesa y posteriormente puesto a

disposición judicial. Rego formó parte del grupo que planeó el secuestro del conde de Barcelona en Montecarlo en octubre de 1973. El viaje de Conesa a Ibiza estaba relacionado con la presencia de un grupo terrorista que pudiera estar preparando un atentado contra las más altas jerarquías del Estado y del Gobierno. En la isla, como se sabe, coincidieron durante esos días el presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, y el vicepresidente, Adolfo Martorell, junto con el Rey, don Juan Carlos, que viajó en varias ocasiones a Ibiza y Formentera a bordo del yate «Fortuna» durante sus vacaciones en Mallorca.

#### PRESO MUERTO

El preso que falleció en

la noche del pasado sábado en la cárcel de Carabanchel de un paro cardíaco, producido a consecuencia de una descarga eléctrica, se llamaba Carlos de Jesús, según han informado fuentes del Ministerio de Justicia.

El interno tenía 20 años, era de nacionalidad portuguesa y estaba a disposición del Juzgado de Instrucción número 9, por el presunto delito de robo. Había ingresado en Carabanchel a primeros del mes de agosto.

## LOS SOMATENES SERAN DISUELTIOS

MADRID, 22 (Logos).—Los grupos armados de defensa civil institucionalizados en toda España, conocidos con el nombre de Somatenes, pueden ser disueltos por acuerdo del Consejo de ministros del próximo día 25, según publica hoy, el diario «Informaciones» de fuentes solventes del Ministerio del Interior. Como se sabe el diputado socialista por Cuenca, Virgilio Zapatero, solicitó recientemente información del Gobierno sobre una supuesta entrega de armas a varios miembros del Somatén de distintos pueblos de su provincia.

## APORTAMOS SOLAR EN EL CENTRO DE ZARAGOZA

con licencia para la construcción de edificio que contará con sesenta viviendas de lujo, locales comerciales y gran aparcamiento subterráneo para vehículos.

INTERESADOS dirigirse por escrito al SR. CAMPOS, c/ Zurita, 16, principal-D. ZARAGOZA